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Aos vinte e quatro dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às nove horas, reuniu-se 1 

ordinariamente o Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de Comércio Exterior 2 

(COMEX). PARTICIPANTES: On-line, via plataforma MConf, os integrantes: Profª. Drª Lívia 3 

Madeira Triaca (ICEAC), presidente do NDE; Prof. Dr. Rafael Mesquita Pereira (ICEAC); Prof. 4 

Dr. Ricardo Aguirre Leal (ICEAC); Prof. Dr. Fernando Comiran (FaDir); Prof. Dr. Ricardo Saraiva 5 

Frio (ICEAC); Prof. Dr. Jorge Alberto Orellana Aragon (ICEAC); e Prof. Dr. Pedro Henrique Soares 6 

Leivas (ICEAC). PAUTA: 1) Aprovação dos planos de ensino do ciclo letivo 2020-1 (período 7 

emergencial). ASSUNTO 1:  Aprovação dos planos de ensino do ciclo letivo 2020-1. A Profª. 8 

Lívia Triaca fez um breve relato dos planos de ensino inseridos no sistema e levantou alguns 9 

pontos que considera fundamentais constarem no plano para que seja realizada a validação. 10 

O Prof. Fernando Comiran corroborou com esta análise, apontando as orientações realizadas 11 

no memorando 86/2020 da PROGRAD.  A Profª. Lívia expôs que todos os planos possuem estas 12 

informações, porém alguns podem ser aperfeiçoados, tornando mais clara a metodologia e as 13 

formas de avaliação. Sendo assim, propôs que os docentes revisassem seus planos até o dia 14 

26 de agosto e após, a coordenação do curso, realizaria a validação no sistema. Os docentes 15 

concordaram de forma unânime. Assuntos Gerais: A Profª. Lívia Triaca informou que, em 16 

conversas com o CACE, os discentes demonstraram interesse na criação de um grupo de 17 

estudos em Comércio Exterior.  Os docentes discutiram a ideia e indicaram a possibilidade de 18 

utilizar o grupo de extensão “Estudos Aplicados em Economia Internacional” para a realização 19 

do projeto, mas também indicaram a necessidade de delimitar bem a proposta. A Profª. Lívia 20 

ficou de aprofundar as conversas com CACE a fim de definir o projeto. Nada mais havendo 21 

para ser tratado, foi encerrada a reunião.22 
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